
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．公園でのボール遊びについて

２．学校施設の活用について

３．今後について

１．現状について

２．ネット依存について

３．ネット犯罪被害について

４．ネットいじめについて

１．方針について

２．現状について

３．今後について

１．目的について

２．コアターゲットについて

３．人口ビジョンについて

４．データ分析について

１．サイン計画について

２．行政と交通事業者の連携について

３．サインのガイドラインについて

４．新浦安駅周辺について

５．ポスター掲示物について

１．駅前広場・ステージの活用について

２．音楽ホールとの連携について

３．駅前以外のマルシェについて

４．新浦安マーレについて

１．危険の排除について

２．街区道路・公園のネーミングについて

３．おさんぽバスについて

４．うらっこ広場について

５．乳児の休憩スペースについて

６．フリーWifiについて

１．大規模改修

２．運営体制

１．認識

２．導入の可能性

１．弱視

２．検査の在り方

３．家庭内視力検査の精度

４．オートレフ検査全員実施の課題

平成28年第２回定例会一般質問のお知らせ

平成28年６月14日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお
知らせいたします。

②
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．楽しい街づくり
について

１．シティプロモーションに
ついて

２．シティマネージメントに
ついて

２．外出が楽しい街
について

１．新浦安マルシェについて

２．ウォーキングについて

①
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．子どもの健やか
な成長について

１．子どもの遊び場の整備に
ついて

２．子どもとインターネット
について

２．安全で快適な道
づくりについて

１．道路整備と道路標示の整
備について

③
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．図書館運営につ
いて

１．今後について

２．読書通帳について

２．３歳児健康診査
について

１．視力検査について
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１．自治会における体制づくりについて

２．市街地液状化対策後の対応について

３．新庁舎を活かした体制について

１．市街地の環境美化につい
て

１．公園について

２．境川環境整備について １．沈船について

１．タブレット端末の活用について

２．プログラミング教育について

１．道徳教育について

２．郷土愛の育成について

１．これまでの成果について

２．今後の展開について

１．がん対策について

２．指定難病外の対応について

１．脳ドック費用の助成について

２．脳梗塞リスクマーカー検査について

２．胃がん検診について １．検診方法について

１．住宅セーフティーネット
の整備について

１．空き家の活用について

２．住み替え支援について １．取り組みの促進について

１．公衆電話について １．市内設置の現状と増設について

１．工法について

２．今後の進め方について

４．海岸緑道につい
て

１．市民の快適な利用のため
に

１．トイレ・給水設備・日よけの整備について

５．国民健康保険に
ついて

１．国からの支援金について １．支援金の活用について

１．リハビリ施設について １．現状と今後について

１．現状と課題について

２．専門職の活用について

１．考えについて

２．今後について

１．現状について

２．今後について

１．保育機能の確保への取組

２．保育現場への影響について

３．ICT化による支援について

４．本市の放課後子どもプランについて

１．近隣住民との合意形成に
ついて

１．了德寺大学売却地におけるホテル建設計画
について

１．市条例について

２．住民合意が得られないケースについて

３．条例違反時の罰則について

１．現状について

２．渋滞緩和（解消）の具体策について

１．これまでの経緯について

２．道路整備予定地の建築制限について

１．今後の整備方針について

２．実現可能性について

④
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．防災体制につい
て

１．体制強化について

４．市民の健康維持
について

１．健幸プロジェクトについ
て

２．医療対策について

２．市街地環境につ
いて

３．教育について １．ICT化について

２．徳育について

⑥
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）

１．リハビリ病院に
ついて ２．在宅支援のリハビリにつ

いて

３．新総合事業での位置付け
について

２．少子化対策につ
いて

１．浦安版ネウボラについて

２．子育て新制度について

⑤
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

２．住宅施策につい
て

１．健康診査につい
て

１．脳血管疾患の早期発見に
ついて

３．安全・安心の街
づくりについて ２．液状化対策について

⑦
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．市内のホテル建
設事業について

２．建設時に事業者に対して
適用される市条例について

１．渋滞解消策について

３．計画から46年以
上経過しても一向に
進まない江戸川と浦
安を結ぶ放射16号浦
安側受け入れ線道路
整備について

１．現状について

２．今後について

２．新浦安駅ロータ
リーおよび駅周辺の
交通渋滞について
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１．子どもの貧困対策につい
て

１．実態調査について

１．通学者の現状について

２．浦安市内に特別支援学校を設置することに
ついて

１．施設入所について

２．待機児数について

１．支給状況について

２．支給の改善について

１．支給状況について

２．入学準備金の事前給付について

３．対象項目の拡大について

６．こども食堂について １．実施団体への支援について

１．日照権紛争の解決につい
て

１．建築物の高さに関する規制について

１．建設の状況について

２．環境への影響について

３．民泊について １．実態把握と周知について

１．沈下・隆起・傾き

２．損害発生時の補償内容

３．液状化軽減率

１．工事着工遅れ発生理由

２．同意書の内容・効力

３．今後の見通し

２．入札について １．１円入札事例 １．市の対応・考え方

１．判決結果を受けての市の見解・認識

２．26年７月23日の証人調べの部長の報告内容

３．18年度の浦安市一時ケアセンター事業経費
の見直し

２．645万9025円返金根拠 １．返金根拠が「法的性格はかなり複合的」と
の意味

４．音楽ホールにつ
いて

１．設置経緯 １．賃貸借期間30年の根拠

１．現状

２．進捗状況

３．今後の進め方

１．地下水位低下工法

２．補助

１．弁償

２．確認と対策

１．方針

２．計画

１．現状

２．今後の運営

⑨
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．液状化工事につ
いて

３．社会福祉法人
パーソナル・アシス
タンスともについて

１．平成24年(ワ)第2178号損
害賠償本訴請求事件の市の関
与

１．格子状地中壁工法

２．工事着工

⑧
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て支援につ
いて

２．まちづくりにつ
いて

５．就学援助について

２．特別支援学校について

４．児童扶養手当について

３．保育園待機児解消につい
て

２．ホテル建設について

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対
策について

１．格子状地中壁工法につい
て

２．格子状地中壁工法以外の
対策について

３．墓地について １．樹林墓地について

⑩
折
本
ひ
と
み

２．さくら通りの桜
伐採について

１．事件後について

２．桜の管理について
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１．市内のマンションの現状について

２．マンションの老朽化に対する市の認識
３．今後について

１．格子状地中壁工法について

２．住民対応について

３．今後について

１．リハビリ病院について

２．介護人員について

２．少子化に対応する施策に
ついて

１．保育士の確保について

⑪
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．住宅政策につい
て

１．老朽化するマンションに
ついて

３．少子高齢問題に
ついて

１．高齢化に対応する施策に
ついて

２．液状化問題につ
いて

１．市街地液状化対策工事に
ついて


